

# *Blaskapelle Forstenried e.V.*

Bauernwagner Str. 1, 81476 München, Tel. 755 27 83, Vereinsregister Nr. 14164

## **Niederschrift über die Gründung des Vereins "Blaskapelle Forstenried"**

Am 11. Dezember 1992 fanden sich die in der angefügten Anwesenheitsliste eingetragenen acht Personen im Gesellschaftsraum des Feuerwehrgerätehauses Forstenried in München, Forstenrieder Allee 177, ein.

Herr Matthias Hess eröffnete um 18.00 Uhr die Versammlung. Er begrüßte die Erschienenen und stellte den Zweck der Versammlung, nämlich die Gründung eines Vereines mit dem Namen "Blaskapelle Forstenried", dar. Auf seinen Vorschlag wurde Herr Stephan Grüner durch Zuruf mit dessen Zustimmung zum Schriftführer bestellt.

Herr Hess machte sodann den Wortlaut der für den zu gründenden Verein "Blaskapelle Forstenried" ausgearbeiteten Satzung bekannt und stellte diese Satzung zur Diskussion. Nach einigen Änderungen am Wortlaut der Satzung erklärten sich alle Anwesenden mit der vorliegenden Fassung einverstanden.

Einstimmig wurde von allen Anwesenden beschlossen,

- den Verein "Blaskapelle Forstenried" zu errichten
- ihm die vorgetragene Satzung zu geben (siehe Anlage)
- und ihm als Gründungsmitglieder anzugehören.

Die Anwesenden übertrugen sodann einstimmig Herrn Hermann Wolf die Leitung der Wahl des ersten Vorstandes und sprachen sich ebenfalls einstimmig für eine Wahl durch Zuruf aus.

Für die Vorstandämter wurden folgende Personen vorgeschlagen:

1. Vorsitzender Herr Matthias Hess  
städtischer Angestellter in München  
Bauernwagnerstr. 1  
8000 München 71
2. Vorsitzender Herr Stephan Grüner  
Student in München  
Berner Str. 69  
8000 München 71
3. Vorsitzende Frau Gabi Mühlbauer  
Studentin in München  
Griegstr. 15a  
8000 München 40

Die Vorgeschlagenen erklärten sich zur Kandidatur bereit und wurden anschließend einstimmig gewählt. Sie nahmen die Wahl an.

Herr Hess übernahm hierauf wieder die Leitung der Versammlung. Er stellte fest, daß mit Annahme der ausgearbeiteten Satzung der Verein ordnungsgemäß gegründet ist, daß ihm die acht Anwesenden als Gründungsmitglieder angehören und daß der aus den Vereinsmitgliedern Matthias Hess, Stephan Grüner und Gabi Mühlbauer bestehende erste Vorstand satzungsgemäß bestellt ist.

Herr Hess sprach den Anwesenden seinen Dank für die Vereinsgründung und das mit der Wahl bekundete Vertrauen aus. Er schloß die Versammlung um 19.20 Uhr, nachdem niemand mehr das Wort gewünscht hatte.

*Matthias Hess*

*Stephan Grüner*

Hermann Ann.

Josef Fanc

Franz Schmid

Stephan Grus

O Pfefferle

Gabi Hinchliffe

J. Ritter

M. Hess